



Wir feiern unser 20 Jahre-Jubiläum der Ausstellung

LUGINBÜHL DIEMTIGTAL

Samstag, 11. November 2023



Das im Jahr 1926 gegründete, familiengeführte Unternehmen wird in der dritten Generation von Kurt Luginbühl geführt. Zurzeit beschäftigt die Luginbühl AG Diemtigtal gesamthaft 25 Mitarbeitende, darunter drei Lernende. Ab 1. Januar 2024 werden wir zusätzlich das Geschäft der Reber Küchen AG in Grosshöchstetten als Niederlassung der Luginbühl AG weiterführen.

Massgeschreinerte Individualität ist unsere Passion. Deshalb verwirklichen wir mit unseren Schreinerarbeiten die persönliche Note unserer Kunden. Ihre Ideen und besonderen Wünsche in die Tat umzusetzen – dafür sind wir spezialisiert und freuen uns immer wieder auf neue individuelle Herausforderungen in den Bereichen Küchen, Möbel, Innenausbau und Planung, alles aus eigener Produktion.



Kommen Sie vorbei und erleben Sie mit uns viele spannende Aktivitäten.

Programm

Geniessen Sie in der Zeit von **10.00–16.00 Uhr** einen Rundgang durch unsere Ausstellung. Unsere Projektleiter und Sachbearbeiter stehen Ihnen für Beratungen gerne zur Verfügung. Dazu haben Sie die Gelegenheit, vor Ort frisch gekochte Köstlichkeiten zu degustieren.

Diverse Attraktionen

11.00 Uhr und 14.00 Uhr:
Fachvortrag «Die 10 Schritte zur Traumküche»

13.00 Uhr und 15.00 Uhr:
Fachvortrag «Gesamtumbauprojekt»

Die Werkstatt ist zur Besichtigung öffentlich zugänglich, wo auch der Workshop mit Anfertigung eines attraktiven Besucher-geschenkes stattfindet

Wettbewerb mit Gutschein im Wert von Fr. 500.–

Infostand für Lernende

Informieren Sie sich über den Beruf Schreiner und lassen Sie sich von der Vielfältigkeit dieses Berufes überraschen.

Schreinerbeizli

Nach den vielen Eindrücken vom Rundgang dürfen Sie sich bei uns mit einem Imbiss wieder stärken.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Bitte Parkplätze beim Vihschauplatz benutzen.



LUGINBÜHL DIEMTIGTAL
KÜCHEN | MÖBEL | INNENAUSBAU | PLANUNG
Diemtigtalstrasse 94, 3753 Oey

Interview mit Kurt Luginbühl



1. Wie lange führst du die Luginbühl AG bereits?

Nach der Gründung der Familien AG durfte ich vor 37 Jahren die Leitung übernehmen.

2. Was zeichnet die Firma Luginbühl AG aus deiner Sicht aus?

Mit unseren langjährigen und gut ausgebildeten Mitarbeitenden aus der Region, werden alle Produkte in den Bereichen Küchenbau, Badmöbel, Inneneinrichtungen und Innenausbau am Standort Oey hergestellt und anschliessend montiert. In unserer top ausgerüsteten Schreinerei können wir auf Kundenwünsche individuell eingehen. Somit bleibt die Wertschöpfung vollumfänglich in der Region.

3. Welche Bedeutung hat die Küchenausstellung für deine Firma?

Mit dem Bau der Ausstellung im 2003 ging für uns ein Traum in Erfüllung. Die Ausstellung mit all den präsentierten Produkten gibt uns die Möglichkeit unsere Kunden ganzheitlich und individuell zu beraten. Bei uns findet man Inspiration zum Anfassen.

4. Welches war deine grösste Herausforderung seit 1986?

Die Bewältigung und der Wiederaufbau nach dem verheerenden Hochwasser 2005. Mit vereinten Kräften haben wir die schwierigen

Aufgaben gemeistert. Im Zuge der Wiederaufbauarbeiten haben wir unsere Produktionsfläche verdoppelt und uns für die Zukunft neu ausgerichtet.

5. Worüber freust du dich am meisten in deinem Betrieb?

Wenn wir nach einem Küchen- oder allgemeinen Umbau positive Rückmeldungen von zufriedenen Kunden über unsere Mitarbeitenden, zum Produkt und zur Abwicklung der Aufträge erhalten.

6. Welche Ziele verfolgst du noch in deiner Funktion als Geschäftsleiter?

Ich habe die Absicht, unser Geschäftsfeld «Gesamtumbau» inklusive Planung und Bauleitung weiter auszubauen, damit wir weiterhin in der Lage sind, unseren Kunden diese Dienstleistung aus einer Hand, noch professioneller anzubieten.

Im Weiteren habe ich das Ziel unsere Betriebsorganisation und Struktur laufend zu verbessern, dass ich dem Nachfolger eine gesunde Firma übergeben kann.

7. Was ist dein grösster Wunsch für die Zukunft?

Viele interessante, fordernde und massgeschreinerte Aufträge für unsere Mitarbeitenden.

Im Besonderen wünsche ich mir/uns, dass die geplante Übergabe der Geschäftsleitung in den nächsten 3–5 Jahren an unseren Sohn Nico, reibungslos erfolgen kann.

